



Canada NewsWire (français)

Nouvelles générales, samedi 23 mars 2013 - 13:00:00 UTC -0400

Programme d'infrastructures en entrepreneuriat collectif (PIEC) - Investissement de près de 260 000 \$ pour la rénovation et l'agrandissement d'un bâtiment existant à la station de ski du Mont Adstock

Cabinet du ministre des Affaires municipales, des Régions et de l'Occupation du territoire

ADSTOCK, QC. le 23 mars 2013 /CNW Telbec/ - Le ministre des Affaires municipales, des Régions et de l'Occupation du territoire, ministre des Transports et député de Jonquière, monsieur Sylvain Gaudreault, est heureux d'annoncer aujourd'hui l'octroi d'une aide gouvernementale de 129 000 \$ à la Coopérative de solidarité récréotouristique du Mont Adstock pour la rénovation et l'agrandissement du garage à la station de ski du Mont Adstock. Cette aide provient du Programme d'infrastructures en entrepreneuriat collectif (PIEC).

« Je suis très heureux de l'investissement annoncé aujourd'hui pour la rénovation et l'agrandissement du garage de la Coopérative de solidarité récréotouristique du Mont Adstock. Cette initiative permettra à la station de ski d'améliorer ses infrastructures pour mieux entreposer ses équipements et sa machinerie et ainsi, se développer pour offrir de meilleurs services à sa clientèle », a déclaré le ministre Sylvain Gaudreault.

Le projet de la Coopérative de solidarité récréotouristique du Mont Adstock prévoit la rénovation et l'agrandissement d'un bâtiment existant à la Station de ski du Mont Adstock. Au terme des travaux, ce bâtiment agrandi et amélioré permettra l'entreposage des équipements de la station. Ainsi, la Coopérative pourra maintenir sa machinerie dans le garage, en prolonger la durée de vie, en plus de débiter plus tôt l'entretien mécanique de ses équipements et de réduire ses coûts de main-d'oeuvre. Ce projet est essentiel au maintien des activités de la station, lesquelles sont directement liées à la mission de l'entreprise.

La réalisation de ce projet nécessite un investissement total évalué à 258 873 \$. Le gouvernement du Québec versera un montant maximum de 129 000 \$ en vertu du PIEC. D'autres partenaires contribuent aussi à ce projet, notamment la Société de développement économique (SDE).

Reconnue comme une entreprise d'économie sociale, la Coopérative de solidarité récréotouristique du Mont Adstock a pour mission d'offrir des activités hivernales à des coûts abordables et dans des conditions de neige optimales.

Le président de la Coopérative de solidarité récréotouristique du Mont Adstock, monsieur François Lessard, ainsi que le maire de la Municipalité d'Adstock, monsieur René Gosselin, sont très heureux du soutien du gouvernement du Québec pour la réalisation de ce projet qui permettra d'accroître et de rehausser le potentiel récréotouristique de la région de la Chaudière-Appalaches.

Doté d'une enveloppe d'investissement de 10 M\$, le PIEC vise à appuyer les entreprises d'économie sociale dans la mise en oeuvre de projets de réfection, d'agrandissement, de construction ou d'acquisition d'infrastructures à vocation commerciale ou industrielle. Les objectifs du PIEC sont de favoriser le développement des entreprises d'économie sociale, de contribuer à la vitalité socioéconomique des territoires et de favoriser la préservation et la valorisation de la qualité de l'environnement.

SOURCE : Cabinet du ministre des Affaires municipales, des Régions et de l'Occupation du territoire